
Question du 35 concernant le Pôle et les difficultés rencontrées (rénovation des bâtiments et tout 

ce que ça implique…) et les difficultés à venir avec l’augmentation des tarifs pour la saison 

prochaine. Que faire ? 

Jean-Paul Didier essaie de voir dès lundi avec la Région pour faire le point avec eux.  

 

 

 

7- Remise des trophées  
 

Le Mérite Fédéral est remis à Hervé CASANOVA (bronze), Louis MORIN (bronze) et Gérard 

VIOULES (argent).  

 

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22 h 45.  

 

 

De tout ce qui a été présenté lors de cette assemblée générale, a été dressé le présent procès-verbal 

qui a été signé par le Président et la Secrétaire de séance.  

 

 

Procès-verbal adopté lors de l’assemblée générale élective du 08 octobre 2016 

 

 

LE PRESIDENT     LA SECRETAIRE DE SEANCE 


